

# 不退転

第 200 号  
東江中学校  
校長 神元 勉

## 県立高校入試始まる

県立高校の入試では、6日(火)に国語、理科、英語、7日(水)に社会、数学、面接試験があります。そして、13日(火)に合格発表です。



名護高校、検査会場へ移動



### 姿勢こそ力なり

一生懸命に働けば知恵が出る  
借金半端に働くと思病が出る  
いかに減に働くと高収入が出る  
人は誠心誠意が大事だ  
若いと流るる汗は汗は  
年老いて流るる汗は  
“高み”目指して  
今までの最大限の努力を  
積み重ねよう

文武両道  
東江中学校 校長 神元 勉

### 体育館の掲示物

自修自得の心がけ  
一 服装はいつもさわやか  
二 清掃は必ずから道へ  
三 挨拶は明るく笑顔に  
四 村事は正しい言葉に  
五 品位ある人間を目指して  
自律的な生活態度を養おう

文武両道  
東江中学校 校長 神元 勉

## 近づく春に 虫たち舞う

きょう「啓蟄」

6日は二十四節気の一つ「啓蟄」。土の中で冬ごもりをしていた虫たちが、春の暖かさを感じてはい出てくる頃とされる。



蜜を求めてフブキバナの花の周りを飛び回るミツバチ=5日、那覇市首里の末吉公園(中川大祐撮影)

5日午前、那覇市の末吉公園ではチョウやハチが蜜を求めて花から花へ飛び回っていた。この日は石垣市伊原間で平年より7・1度

高い28・9度、与那国島でも同6・7度高い28・4度を観測するなど、県内15地点で今年の最高気温を更新。初夏を思わせる暖かさ

幸地川沿いのサクランボがピンクや赤色に色づき始め、メジロも現れました。(2018年3月6日撮影)



となった。

一方、前線の通過で午後には雨が崩れ、一部で激しい雨が降った。午後7時現在、1時間の最大雨量は与那国島で46・5ミリ、北大東島で3月の観測史上最大となる31・5ミリを観測した。

この雨の影響で、琉球エアコミューター(RAC)の那覇-南北大東、与那国-石垣など計11便が欠航し、乗客377人に影響が出た。国際線では、中国東方航空で中国上海と那覇間を結ぶ2便が欠航した。

